

特集

新型コロナウイルス感染症 拡大防止に向けた議会対応

「新型コロナウイルス感染症の流行」

2019年12月、中国武漢市で発生した新型コロナウイルス感染症は、その後世界的に拡大し、これまで国内でも様々な対応が求められてきました。

2020年4月7日、東京など感染の状況が深刻な地域を対象に改正新型コロナウイルス感染症等対策特別措置法に基づく「緊急事態宣言」が発令されました。4月16日には「緊急事態宣言」が、全都道府県に拡大されました。

菊川市議会では、新型コロナウイルス感染症拡大防止のためにできることから検討し、次ページのような対応を行ってきました。そのひとつとして、令和2年2月議会中の3月3日から本会議及び委員会等の傍聴を自粛していただくようお願いしています。



本会議は生中継（映像配信）を行っています。パソコン・スマートフォンなどのインターネット環境が整った通信機器からご覧いただけます。傍聴いただけなかった委員会等については、閉会后、録音音声の貸し出しや議事録をお渡しするなどの対応をとっています。

また、4月10日からは菊川市議会で新たに定めた「新型コロナウイルス感染症拡大防止に向けた議会対応」に沿った議会活動を行っています。

市民の皆様におかれましても、不要不急な外出の自粛、丁寧な手洗い、うがいや十分な睡眠等で自己免疫力を高めることに注力していただきますよう、心よりお願い申し上げます。

市議会では、今後も新型コロナウイルス感染症の拡大を防止し、市民の皆様の安全・安心確保のため、市執行部と力を合わせて全力で取り組んでいきます。

本会議（年4回）映像配信（生中継+録画映像）のアクセス数と必要経費

	生中継	録画映像	合計	経費(円)
平成27年度	2,669	880	3,549	1,479,600
平成28年度	3,623	1,635	5,258	2,144,880
平成29年度	3,523	2,382	5,905	2,144,880
平成30年度	2,644	1,245	3,889	2,144,880
令和1年度	1,866	1,441	3,307	2,164,740

※平成27年8月から映像配信開始
(27年度分は8月～28.3月分の集計となります。)

「議会報告会」議会ふれあいミーティング

語ら座あゝの開催について

例年6月から7月にかけて各地区において開催しております「議会報告会」につきましては、今年度は各地区の皆様に参加していただく報告会は中止とさせていただきます。報告資料を作成し、6月下旬から各地区センターへ配架、ホームページでも公開し、皆様からの御意見をいただくしくみを整えます。

※この記事は、令和2年4月30日時点でまとめた内容となります。